

2023年9月26日
香川銀行 GiraSol

香川銀行 GiraSol が高松市立大野小学校様で 「ハンドボール体験授業」を実施しました！

香川銀行 GiraSol が高松市立大野小学校様を訪問し、「ハンドボール体験授業」を実施しました。

本体験授業は、「地域の子どもたちと触れ合うことで、スポーツの楽しさを伝え、元気や夢を与えたい」という想いから実施したもので、参加した子どもたちからは「友達と一緒に初めてハンドボール体験ができて楽しかったです！選手のシュートが早くてカッコよかったです！」といった嬉しい感想を頂きました。

引き続き香川銀行 GiraSol では、地域に根差すチームとして、「ハンドボール体験授業」やハンドボール部を対象にした「出張指導」等に積極的に取り組んでまいります。

◆「ハンドボール体験授業」の概要

実施日	令和5年9月15日（金）
対象者	高松市立大野小学校様の4年生 計72名（2クラス）
内容	体操、ドリブル・パス・シュート練習、ゲーム



◆関連する SDGs



◆ハンドボールに関する情報を
「香川銀行 GiraSol(シラソル)インスタグラム」
に掲載しています。

https://www.instagram.com/kb_girasol

